
 
 
 
  

 
 

運動委員会が企画し，校内長縄大会を行いました。学級で運動に挑戦したり，体力作りに取り組んだり

することにより，仲間と協力しながら運動することの楽しさや達成感を味わい，体力の向上を図るととも

に，望ましい人間関係の構築を図ろうという目的のもと，行われました。長縄 8 の字跳びを３分間行い，

跳んだ合計数で競います。1/14～2/6 までの練習期間を経て，2/10～2/17 までの業間や昼休みに各

学年クラス対抗でチャレンジしました。上手に跳べるようになったり，協力して跳べるようになったりし

ながら，クラスの合計回数が増えてきました。また，失敗しても仲間からアドバイスをもらったり，チャ

レンジを繰り返したりしながら，少しずつ技能が高まり協力することの大切さを実感していました。 

 

2/19(水)，業間から 3 校時にかけて「６年生を送る会」を行いました。前半は，なかよし班(縦割り班)

で遊びました。後半は体育館で在校生から６年生へのプレゼントや祝花等の贈呈を行い，卒業する６年生

にお祝いの気持ちとお世話になった感謝の気持ちを表すことができました。６年生からも在校生へプレゼ

ントをいただきました。 
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これまでお世話になった６年生に，「ありがとう」という感謝の気持ちや，「中学校へ行っても頑張って

ね。」と応援する気持ちを，直接伝えることができて本当によかったと思います。 

６年生はこの１年，とてもよく頑張りました。春の運動会では，児童の代表として，立派な姿がありま

した。日頃行っている委員会活動でも，学校のため，下級生のために，しっかりと役割を果たしました。

あいさつも上手でした。下級生の手本になりました。自分の力を人のために役立てる気持ちをこれからも

大切にして，間もなく始まる中学校生活をよりすばらしいものにしていってほしいです。 

１年生から４年生は，６年生にいろいろな場面でお世話になりました。いつか６年生になった時，今の

６年生のように，下級生に優しく，困ったときには力になれるお兄さんお姉さんになってほしいです。 

５年生は，６年生を送る会の当日まで，準備や練習などしっかりやり遂げました。間もなく最上級生に

なります。最上級生としての役割と責任を受け継いで，「戸祭の子のリーダー」として立派に活躍するこ

とを期待しています。 

６年生と一緒に過ごす時間も残りわずか

になりました。お別れが来るその日まで，

お互いを思いやりながら，大切な時間を過

ごしてほしいです。 

 

昨年１１～１２月実施

の学校評価「うつのみや学

校マネジメント全体アン

ケート」では，保護者の皆

様をはじめ関係の方々に

は，ご多用の中，Ｗeb で

の回答にご協力いただき

ありがとうございました。

各項目への肯定的回答

（「とても思う」,「まあ思

う」の回答）割合は，右の

とおりです。 

 

 

 

本年度の結果から課題を整理し，本校教育がより充実したものとなるよう学校経営の改善に生かしてま

いります。 

校内で検討した内容，地域協議会からいただいた意見等から，次年度の学校経営方針及び具体的取組な

どをまとめた「学校評価書」を作成し，３月末までに本校ホームページへ掲載することを予定しています。 

 


